



NACIÓN

"No renunciaré": presidente de **Ecopetrol** habló de Nicolás Petro, que lo puso a tambalear

Ricardo Roa habló del escándalo por los dineros de dudosa procedencia que habrían entrado a la campaña de Gustavo Petro, de la que él estaba encargado.

- > [A Nicolás Petro le reviven video de cuando estaba en contra de recibir plata por votos](#)
- > [Clan de la Costa habría metido billete en campaña de Petro gracias a Benedetti](#)



COMPARTIR:



¿De afán? Te lo resumimos



Por: **Redacción Nación**

Actualizado: 08 de agosto de 2023 - 08:23 am

El presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa**, fue uno de los que quedó enlodado después de que **Nicolás Petro** presentara más pruebas de los dineros ilícitos que habrían entrado a la campaña de su padre, el presidente Gustavo Petro. El funcionario habló en **Blu Radio** y explicó cómo fue la financiación de esa aspiración, de la que él fue gerente.

(Vea también: [Nicolás Petro probaría que el presidente conocía ingreso de dineros ilícitos a su campaña](#))

En primer lugar, Roa dejó en claro en la emisora que no ha contemplado dar un paso al costado, pese a que muchos sectores han pedido su salida, después de que **Nicolás Petro** lo puso a tambalear, ya que se supone él debía estar enterado de todos los dineros que entraron a la campaña en las diferentes regiones.

“Eso nunca ni siquiera estaba por mi cabeza, la verdad, porque no ha habido una circunstancia que me lleve a pensar si quiere renunciar a la presidencia de **Ecopetrol**, no renunciaré. En este momento entiendo que hubo por ahí algunos rumores de una citación a una junta extraordinaria para hablar de mi permanencia en **Ecopetrol**, pero eso nunca sucedió”, comentó [en la cadena radial](#).
aspiracion, de la que el fue gerente.

(Vea también: [Nicolás Petro probaría que el presidente conocía ingreso de dineros ilícitos a su campaña](#))

En primer lugar, Roa dejó en claro en la emisora que no ha contemplado dar un paso al costado, pese a que muchos sectores han pedido su salida, después de que **Nicolás Petro** lo puso a tambalear, ya que se supone él debía estar enterado de todos los dineros que entraron a la campaña en las diferentes regiones.

“Eso nunca ni siquiera estaba por mi cabeza, la verdad, porque no ha habido una circunstancia que me lleve a pensar si quiere renunciar a la presidencia de **Ecopetrol**. no renunciaré. En este momento entiendo que hubo

por ahí algunos rumores de una citación a una junta extraordinaria para hablar de mi permanencia en **Ecopetrol**, pero eso nunca sucedió”, comentó [en la cadena radial](#).

De igual manera, Roa reveló en el citado medio que tuvo reuniones con el presidente **Gustavo Petro** y que volvieron a revisar detalladamente la financiación de la campaña del año pasado con los ingresos, costos y gastos, por lo que aseguró que **han cumplido con todos los trámites correspondientes ante el Consejo Nacional Electoral**.

“Yo contraté tres sedes en el país porque es que la campaña no era en sedes, era encerrada, **la campaña** era en territorio. **Ahí están todos los costos de logística, de transporte con lo que se movilizó la gran cantidad de publicidad y elementos que desde la gerencia nacional de la campaña se crearon y se trabajaron** y se desarrollaron para proveerle esos recursos a los gestores logísticos”, expresó.

LEE TAMBIÉN

De igual manera, Roa reveló en el citado medio que tuvo reuniones con el presidente **Gustavo Petro** y que volvieron a revisar detalladamente la financiación de la campaña del año pasado con los ingresos, costos y gastos, por lo que aseguró que **han cumplido con todos los trámites correspondientes ante el Consejo Nacional Electoral**.

“Yo contraté tres sedes en el país porque es que la campaña no era en sedes, era encerrada, **la campaña** era en territorio. **Ahí están todos los costos de logística, de transporte con lo que se movilizó la gran cantidad de publicidad y elementos que desde la gerencia nacional de la campaña se crearon y se trabajaron** y se desarrollaron para proveerle esos recursos a los gestores logísticos”, expresó.

LEE TAMBIÉN



Famoso empresario habría dado maleta con plata a Nicolás Petro y también, un apartamento



“Actor mediocre, se ganó curul en una rifa”: duro ataque a Agmeth Escaf de famoso abogado



Finalmente, **el presidente de Ecopetrol** aclaró en la entrevista cuál era la función de Nicolás Petro y si cumplió un papel en la manera en la que se financió esa aspiración: “Pues él **no fue vinculado oficialmente a la campaña, ni políticamente, ni logísticamente, ni económicamente**. No al menos bajo la dirección de la campaña central”.

Fuentes consultadas



DEPORTES

Brillante logro de Selección Colombia en Mundial Femenino tuvo inesperado lunar por hinchas



ECONOMÍA

A Sandwich Qbano le cambiaron el nombre por gran plan de sus dueños y quedó muy diferente



ECONOMÍA

Revelan de dónde son los pescados del D1; hay varios colombianos, pero no todos



DEPORTES

La millonada que aseguraron las jugadoras de Selección Colombia por derrotar a Jamaica

LO ÚLTIMO

NACIÓN

Delincuentes pretendían robar una finca, el dueño los pilló y la Policía los agarró

Hace 1 día

NACIÓN

Capturan a cantante de vallenato por

LO ÚLTIMO

NACIÓN

Delincuentes pretendían robar una finca, el dueño los pilló y la Policía los agarró

Hace 1 día

NACIÓN

Capturan a cantante de vallenato por intentar agredir a exnovia; ella lo había denunciado

Hace 1 hora

NACIÓN

Petro alista táctica para que le validen emergencia que decretó en La Guajira

Hace 2 horas

Sigue leyendo

Aleja contó cómo quedó con 'Guajira' luego de

ganarle el 'Desafío' y ver que hablaba mal

La ganadora del programa de Caracol Televisión no le guarda mayores rencores a quien fuera su rival en la gran final y le deseó lo mejor.

ENTRETENIMIENTO — Actualizado: 05/08/2023 - 07:48 pm | Tiempo de lectura: 3 min

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Aleja, ganadora del 'Desafío', quien habló sobre cómo quedó su relación con Guajira luego de derrotarla en la final | Caracol Televisión

Por:



Cubrimos lo que pasa día a día con varios de los famosos más importantes de la farándula nacional e internacional y recordamos momentos relevantes de la televisión, así como lo que pasó con sus figuras.

Visitar sitio

Aleja dio el batacazo al ganar la reciente edición del **'Desafío'**, derrotando en la final a **'Guajira'**. Ya van a ser dos semanas desde que se concretó ese triunfo de la modelo, pero todavía se siguen conociendo todo tipo de reacciones en las redes sociales al respecto.

Alejandra Martínez, como se llama la vencedora del programa de **Caracol Televisión**, reapareció este sábado en las historias de su cuenta de Instagram para responder preguntas de sus seguidores. Como era de esperarse, a la ganadora del **'reality'** le preguntaron bastante por su rival en la final, quien **no digirió muy bien la derrota y poco después del último capítulo dijo que ella debió ser la ganadora.**

(Vea también: **Cuánto dinero ganaron 'Guajira' y Yan, subcampeones del 'Desafío', además de las motos**)

Cabe recordar que la costeña no superó tan fácil su derrota en la final y prueba de ello fueron **sus declaraciones sobre el "karma" que sufrió al perder la final con Aleja.**

A la ganadora del **'Desafío'** no le importó tanto todo lo que se habló de ella luego de que se quedara con el premio mayor. De hecho, la semana pasada no tuvo problema alguno en **responder todas las críticas que recibió por parte de las personas que consideraron que su triunfo no fue justo.**

Aleja abrió la caja de preguntas en Instagram y lo primero que le consultaron fue

cómo había quedado [su relación con 'Guajira', teniendo en cuenta que entre ellas siempre se mantuvo cierta tensión](#) y que posiblemente esta se potenció luego de la gran final. Para sorpresa de muchos, **Martínez demostró que no le guarda rencor alguno a su rival y que no se dejó afectar por las declaraciones de ella.**

Publicidad

“La verdad es que yo con ella nunca tuve un trato mayor a un saludo, nunca tuve la oportunidad de conocerla. A pesar de que ella fue una de las que más mal habló de mí en el programa, tuve la oportunidad de demostrarle lo contrario. Ella es una excelente deportista y sé que le va a ir muy bien en la vida”, respondió Aleja sobre esa primera pregunta.

(Lea también: [Exparticipante de 'Desafío' predijo la ganadora; fue el único que apostó por 'Aleja'](#))

Sin embargo, eso no fue todo, pues le preguntaron si sentía envidia por [el multitudinario recibimiento que tuvo 'Guajira' en su tierra natal](#). Al respecto, la ganadora del 'Desafío' también dejó claro que no se siente mal por ello.

Publicidad

“Obviamente no me da envidia, porque yo no he tenido la oportunidad de ir a mi pueblo. He tenido muchos compromisos, ya entenderán por qué. Obviamente, toda la gente está esperándome. Les voy a subir video de Ella es una excelente deportista y sé que le va a ir muy bien en la vida”, respondió Aleja sobre esa primera pregunta.

(Lea también: [Exparticipante de 'Desafío' predijo la ganadora; fue el único que apostó por 'Aleja'](#))

Sin embargo, eso no fue todo, pues le preguntaron si sentía envidia por [el multitudinario recibimiento que tuvo 'Guajira' en su tierra natal](#). Al respecto, la ganadora del 'Desafío' también dejó claro que no se siente mal por ello.

Publicidad

“Obviamente no me da envidia, porque yo no he tenido la oportunidad de ir a mi pueblo. He tenido muchos compromisos, ya entenderán por qué. Obviamente, toda la gente está esperándome. Les voy a subir video de



[Ver más en Instagram](#)



7.781 Me gusta
rechismes

“Nunca tuve la oportunidad de conocerla” 🙄

#AlejandraMartínez se sinceró y respondió cómo se la lleva actualmente con Kelly Rios, 'Guajira' ...

LO ÚLTIMO

ENTRETENIMIENTO

Actriz de 'Francisco, el matemático' dijo no ser petrista arrepentida, pero soltó pulla

Hace 32 mins

ENTRETENIMIENTO

La Casa de los Famosos México: ¿Por qué habrá eliminado este 11 de agosto?

Hace 36 mins

ENTRETENIMIENTO

Expresentadora de 'Estilo RCN' contó que vendió casas en EE. UU. ante falta de trabajo

Hace 44 mins

ENTRETENIMIENTO

Actriz de 'Francisco, el matemático' dijo no ser petrista arrepentida, pero soltó pulla

Hace 32 mins

ENTRETENIMIENTO

La Casa de los Famosos México: ¿Por qué habrá eliminado este 11 de agosto?

Hace 36 mins

ENTRETENIMIENTO

Expresentadora de 'Estilo RCN' contó que vendió casas en EE. UU. ante falta de trabajo

Hace 44 mins

Mejorar la veracidad se sincero y respaldado como se la lleva actualmente con #KellyRios, mejor conocida en el programa como 'Guajira' 🗣️

¿Ustedes que opinan? 🗣️

Publicación netamente informativa 📄

Ver los 458 comentarios

Agrega un comentario... 

Temas Relacionados:

DESAFÍO **CARACOL TELEVISIÓN** **CAZAFAMOSOS**



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

TE PUEDE INTERESAR